



PROJET "Agir pour un monde en transition" avec KURIOZ

publié le 10/02/2025

Dans le cadre du parcours citoyen, les élèves de 4ème B participent depuis quelques séances à un projet pédagogique mené par l'association KuriOz. KuriOz est une association d'Éducation à la Citoyenneté et à la Solidarité Internationale.

Ce projet consiste à :

- ▶ comprendre les causes, les conséquences et les enjeux du changement climatique,
- ▶ se questionner sur l'impact de nos modes de vie et appréhender la notion de consommation responsable,
- ▶ à débattre sur la notion d'éco-anxiété, et découvrir des manières d'agir en faveur de la lutte contre le changement climatique.

Ci-jointes, quelques photos de la séance 3.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.